



Entendiendo el impacto global de los videojuegos en las conductas del consumidor y la economía digital

Desde hace ya varios años, los videojuegos se han convertido en una propuesta de ocio diferente para los ciudadanos. Nos permiten viajar a mundos misteriosos, dirigir nuestro equipo deportivo favorito o simplemente realizar tareas cotidianas como en una segunda vida virtual. Los nuevos avances de la tecnología han influido de forma considerable en el planteamiento de estos videojuegos, que hoy en día son totalmente online y que tienen la unión entre los jugadores como uno de sus principales baluartes.

Todo esto ha tenido un considerable impacto en la economía actual y en el comportamiento del consumidor. Hablamos de un sector que mueve cifras millonarias y que se ha posicionado entre las preferencias de los usuarios cuando de ocio se trata. En consecuencia, es evidente que los consumidores han cambiado sus [comportamientos de uso y gasto](#).

Tres elementos clave

Para entender bien este fenómeno y su evolución, existen 3 elementos clave que debemos considerar:

1. **Un nuevo modelo de explotación:**

...